

## FRENCHTECH/STARTUPS : La région Bourgogne Franche-Comté devient Capitale French Tech

La [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#) devient Capitale French Tech pour la période 2023-2025. Le Nord Franche-Comté est l'un des 5 lieux identifiés, avec Dijon/21, Besançon/25, Nevers/58 et Mâcon/71. La French Tech est le mouvement français des start-up. Les Capitales French Tech sont de véritables portes d'entrée pour les start-up françaises, sur l'écosystème de la French Tech. Présentes partout en France et dans 52 pays à travers le monde, elles fédèrent les acteurs de l'innovation de leur territoire (start-up, fonds d'investissement, structures d'accompagnement, services publics, financeurs, grands groupes, centres de recherche...) et les mobilisent sur des initiatives communes.

<https://www.bourgognefranche.comte.fr/>